

荻窪だより

令和5年2月9日
都立荻窪高等学校発行

子供を笑顔にするプロジェクト！パパラピーストークショー

昨年、2学期末に東京都が都内の学校対象に行っている「子供を笑顔にするプロジェクト」を通じて素敵な出会いがありました。

このプロジェクトは「見る・聞く・触れる」など様々な体験を通じて子供たちが笑顔を取り戻すきっかけとなることを目的に事業化されたものです。各学校の希望により普段ではなかなかできない体験や経験をイベントとして行うことができる

ということで荻窪高校では生徒の皆さんの関心も強く、私たちの生活に深くかかわっている SNS の世界から YOUTUBER として 10 代に人気の高いパパラピースのお二人（タナカさんとじんじんさん）に講師を依頼し「人との違いを個性として生かす生き方」につてトークショーを開催しました。

当日、体育館にパパラピースのお二人が登場すると「YOUTUBE の画面でしか見たことの無い人が本当に荻窪いる！！」というような少し戸惑いながらも期待に満ちた表情で食い入るような真剣な表情で話を聞いていました。お二人の「生い立ち」から、「どんな高校生だったか」や、「YOUTYBER になったきっかけ」についてや、お二人の「今後の希望」などについてもお話を伺うことができました。途中の休憩時間には舞台の下にたくさんの生徒が集まり、直接パパラピースのお二人と会話したり、交流することができました。

後半は事前に生徒から募集した質問をパパラピースのお二人に答えていただきました。また、お二人からのプレゼントイベントとしてじゃんけん大会を行い、勝った3名にはその場で名前入りのサイン色紙もプレゼントしていただきました。ちょっと特別な1日になりました。

